

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo presenta un pasaporte turístico

El objetivo es retener a los turistas y que consuman tanto en la ciudad como en la comarca, para lo que contarán con Afecir y la Diputación de Salamanca

M. J. GUTIÉRREZ / WORD

CIUDAD RODRIGO. El alcalde de Ciudad Rodrigo, Marcos Iglesias, y la edil de Turismo, Beatriz Jorge, acompañados de representantes de Afecir, presentaron ayer una iniciativa que acababa de pasar por la comisión de Cultura en relación a la actividad turística que, según afirmó Iglesias, «en esta ciudad representa mucho y somos conscientes de que en este momento está resentida». Por ello, dada la importancia que tiene la hostelería, la restauración y los hoteles en Ciudad Rodrigo «hay que buscar estrategias novedosas y que propicien que se hable de Ciudad Rodrigo como una ciudad segura y de acogida».

En este sentido, el Ayuntamiento junto a la Diputación de Salamanca y la Federación de Empresarios Afecir han creado «un pasaporte turístico, que contará

con una campaña de comunicación, que dependerá de la Diputación, a la que agradecemos las sinergias que viene desarrollando con el Ayuntamiento y el ir de la mano para conseguir que Ciudad Rodrigo sea el principal destino turístico de la provincia».

Se trata de una iniciativa que el propio alcalde calificó como «positiva» porque lo que se persigue «es que los que nos visitan no sólo estén de paso sino que vengan a disfrutar mucho más y consuman que es, en definitiva, el objetivo. Se trata de fijar la población turística, no que nos visiten en dos horas y se vayan». Y añadió que «creemos que es muy positivo para que la gente disfrute mucho más de la ciudad y también de la comarca, porque creemos que es fundamental para retener a los visitantes conocer otras zonas de la comarca».

Asimismo, Marcos Iglesias manifestó la «satisfacción» que supone el poder hacer algo en «un momento delicado como el de la pandemia, en el que tenemos que reinventarnos»; por lo que desde el Ayuntamiento se está «haciendo un esfuerzo extraordinario en comunicación. En este momento lo que queremos trasladar es que Ciudad Rodrigo es un lugar



Presentación del pasaporte turístico impulsado desde el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo. WORD

seguro a pesar de la pandemia, un lugar donde se cumplen de manera exquisita las medidas sanitarias y un lugar para que las familias puedan venir a disfrutar a esta ciudad, que es muy completa a nivel patrimonial, natural y deportivo, es decir, es un lugar donde uno puede pasar un fin de semana disfrutando».

Por último, Iglesias agradeció que Afecir siempre esté disponible para este tipo de iniciativas porque «el Ayuntamiento siempre debe tener el apoyo de la sociedad civil».

En relación a esa colaboración, Beatriz Jorge añadió que «no podemos mirar hacia otro lado, porque estamos en un momento delicado en el que tenemos que luchar y luchar de forma conjunta para que el esfuerzo sea menor». Por ello agradeció el apoyo no

sólo de Afecir sino también de Adecoir -que ha lanzado un vídeo promocional- porque «debemos estar todos a una, esa es la idea fundamental», afirmó.

A nivel técnico, explicó que el pasaporte será «una pequeña tarjeta que se distribuirá en la Oficina de Turismo a todos los que nos visite. La idea es estimular el consumo a la par que se va visitando Ciudad Rodrigo y la comarca. En ese pasaporte habrá cuatro parámetros que habrá que cumplir: cuando se haga una compra, el establecimiento le pondrá un sello; cuando vaya a comer, otro; el tercero será para el alojamiento y el cuarto se conseguirá con una visita patrimonial o con una actividad de turismo activo. Una vez cumplimentado el pasaporte con los cuatro parámetros deberán depositarlo

en la urna que habrá en la Oficina de Turismo. Una vez al mes, a partir del 1 de septiembre y durante cinco meses, haremos el sorteo a final de mes, en el que se sortearán cuatro estancias de dos noches en Ciudad Rodrigo con actividades relacionadas con la comarca. La idea es que las personas que hayan ganado puedan arrastrar a otras dos personas hacia este destino y se haga un efecto multiplicador».

Los representantes de Afecir, por su parte, señalaron que esta actuación es importante «porque se produce en un momento complicado, en el que se necesita más que nunca una campaña para reforzar la promoción de Ciudad Rodrigo y de la comarca» y elogiaron el esfuerzo realizado por el Ayuntamiento para incluir a la comarca en esta iniciativa.

Acondicionamiento de la Escuela Infantil de Santa Marta, que estrenará nuevo patio

La guardería municipal contará el próximo curso escolar con este espacio al que se ha dotado con césped artificial

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes está realizando en estos meses de verano diversas obras sobre la guardería municipal con la intención de mejorar sus instalaciones de cara a este próximo curso.

Como explica la edil de Obras y Fomento, Marta Labrador, «se trata de unas obras que se ejecutan cada verano en este centro infantil y con las que cumplimos con nuestra obligación de mantener en buen estado las instalaciones de este edificio».

Entre ellas, prosigue la edil,



La edil en el nuevo patio con césped artificial de la guardería. WORD

«cabe destacar el acondicionamiento que hemos realizado sobre el patio que faltaba, al que hemos incorporado césped artificial, y al que se unirán otras actuaciones como la pintura de las aulas, el comedor y el pasillo, y el mantenimiento y revisión de ventanas, luces, enchufes y aseos, además de la decoración de la parte de Infantil del pasillo, que contará con unas ilustraciones diseñadas especialmente para la guardería».

Estos trabajos estarán concluidos de cara al comienzo del mes de septiembre, en que se inaugura un nuevo curso escolar y tendrán un coste de alrededor de 2.500 euros.

En este sentido, como recuerda la edil de Infantil, Esther Casado, «las inscripciones para la guardería continúan abiertas hasta el próximo día 21 de agosto. Queremos incentivar a las familias a que acudan a este centro, que como ya indicamos cuenta actualmente con todas las medidas de seguridad estipuladas, pues se realizan continuas desinfecciones y cuando se pudo reto-

mar la vuelta a las aulas para estos pequeños realizamos adaptaciones de espacios y retiramos el material que no podía ser usado».

Cabe recordar que el centro municipal infantil acoge a niños de edades comprendidas entre los primeros meses de vida y los 3 años. El centro cuenta con cinco aulas, la de los niños de 4 meses a 1 año, dos aulas de 1 a 2 años y otras dos de 2 a 3 años. En ella los pequeños se encuentran separados por nivel madurativo en semestres, de enero a junio y de julio a diciembre, una fórmula que facilita su adaptación, trabajo y evolución. Una fórmula que está siendo un éxito y que permite que se les atienda en función de su nivel madurativo.

Asimismo, la guardería municipal dispone de otras instalaciones que la dotan de un gran valor ya que cuenta con dos aulas de siestas, un aula de psicomotricidad, un aula de usos múltiples, un comedor y un aula para actividades manipulativas, además cada aula dispone de su propio baño adaptado.